

Penerbitan harian ini disebabkan Persekutuan "WASPADA" Media

A. a. m. t. Redaksi dan Tata usaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga cetakannya f 0.50 selembar Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertisie) f 1.50 sebaris. Sedikitnya 1 X must 5 baris = f 7.50

BELANDA TIDAK HENDAK LE-PASKAN IRIAN

Romme dibelakang lajar?

Republik sulit terima usul KPBBi supaya Indonesia serahkan Irian sampai pertengahan tahun depan dan kemudian dibicarakan lagi

Oleh Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

(Kawat eksklusif).

Djika tidak tiba timbul kesulitan tentang soal Irian sebenar...

Memang sebenarnya dapat dikatakan demikian, karena tidak sa...

Pada hari Sabtu di Kurhaus de legasi Republik dan BFO telah me...

Menurut rentjana pada hari Se lasa jang akan datang djadi seha...

Kalangan jang mengetahui menjatakan, bahwa penyerahan kedaulatan...

Dari kalangan KMB djuruwarta "Waspada" memperoleh kabar...

Hutang 4,3 miliar diterima RIS Bld melepaskan tuntutan2 djaminan

Delegasi2 Indonesia dan Belanda dim rapat Panitia Pusat tgl 28 Okt...

Didalam hutang luar negeri termasuk 400 djuta rupiah kepa da Amerika, Kanada dan Austr...

Djuga tuntutan Belanda men dapatkan djaminan ekspor dari Indonesia dilepaskannya...

Rapat Panitia Pusat pagi hari Djum'at j, menurut maklumat

ALAGAPPAN MENDUNJUNGI PRESIDEN

Sabtu pagi konsul djenderal India Dr. Alagappan telah tiba di Jogj...

Kalangan2 resmi menurut Aneta berpendapat, bahwa pembijaraan2 telah diadakan mengenai soal2 jang...

ditjaket, bahwa dalam pertemuan tidak resmi di Rolzaal atas perta njaa...

NST belum mau parap UUD Sementara Karena anggap Asahan Selatan dan Labuhan Batu masuk daerahnja

"Antara" Den Haag kebarikan, piagam persetujuan rentjana undang2 dasar (UUD) sementara RIS...

Kemudian berturut-turut menurut kan parafnja 13 utusan2 negara2 dan daerah2...

Keterangan pihak NST hari ini

[Jang diberikan oleh direktur kabinet Wali Negara]

Pemerintah N.S.T. dengan ini menerangkan, bahwa perutusannja pada Konferensi Medja Bundar...

Menurut pasal undang-undang dasar jang asal itu Asahan-Selatan dan Labuhan Batu dikeluar...

Tetapi menurut redaksi jang baru Asahan-Selatan dan Labuhan Batu masuk daerah Renville dan hanya status quo Asahan-Selatan...

PENGIBARAN SANG MERAH PUTIH DI KOTA BARU

Pada hari Djum'at telah dilaku kan upatjara pengibaran Sang Merah Putih untuk seluruh Kalimantan Tenggara di Kota Baru dengan mendapat sambutan gembira...

Penjerahan kedaulatan berlangsung dinegeri Bld?

Indonesia merdeka dan berdaulat penting bagi Timur Dekat, Tengah dan Asia Tenggara

MENTERI SAMSUDIN PUDJI SUPOMO, YAMIN DAN SUPARMO KARENA KERDJA-KERAS

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djakarta (Kawat eksklusif)

Menteri Penerangan Samsudin jang tiba dari Den Haag tanggal 29 Oktober mengatakan bahwa penjerahan kedaulatan akan dilangsungkan sebelum tanggal 31 Desember...

Ulasan dari kalangan politik terhadap hal ini kurang senang, karena se-akan2 kedaulatan itu bukan hasil perjoangan...

Menteri Samsudin dalam per djalanen telah berbitjara dengan pembesar2 Mesir, Syria dan lain2 negeri di Timur Tengah serta Asia Tenggara...

Pendapat mereka adalah bahwa Bld tidak bisa mundur lagi karena namanja dikalangan internasional akan medjadi bu...

Djika ada front Timur Dekat dan Tengah dan Asia Tenggara termasuk Indon., maka front ini bisa menjitjikan pengaruh Amerika dan menolak Rusia untuk hi...

Didalam Liga Arab timbul per saingan antara Mesir dan Syria tentang siapa jang akan memim-

Duta Republik di Mesir, Hadji Rasjidi dianggap pembesar2 Tim mur Dekat dan Tengah tjapak se...

Bantuan ECA akan diurus Cochran

Setelah KMB selesai, Cochran akan ke Washington untuk membitjarkan soal meneruskan bantuan ECA kepada Indonesia...

Menurut perhitungan pertama kali Indonesia memerlukan 37 djuta dollar. Sebelum bantuan kepada Indonesia dihentikan berhubungan terdjadnja aksi militer kedua...

Daerah "gerilja" dibawah kaki gunung Sinabung

Kesan2 dari tanah Karo jang dikuasai TNI

Oleh Djuruwarta "Waspada"

Diantara sedemikian banyak daerah2 jang dikuasai TNI di Sumatera Timur, lebih terkenal dengan nama daerah gerilja, ada lah Tanah Tinggi Karo...

sekretaris djenderal KMB ialah menjlesaikan surat2 masuk, pem bitjaraan komisi keuangan ekono mi diteruskan dan mengenai usul perantara KPBBi jang diterima baik...

keadaan sebenarnya disana, ba gaimana penghidupan penduduk nj, betapa ekonomi dan pendidikannja disamping pergolakan jg meliputi tanah air sedikit sekkal jang menobros keluar daerah itu.

Hanya jang kita ketahu i ialah bahwa disanalah TNI berkedudukan.

Oleh sebab itu kita telah memerlukan berkunjung ke daerah tersebut untuk melihat betapa kaja penghidupan saudara2 kita jg berada dikaki G.Sinabung, di mana antaranja terletak kampung2 umpamanja Batu Karang, Tiga Ndreket, dan Djojar jang

merupakan kampung terbesar di seluruh tanah Karo dengan l.k. 100 buah rumah, jang terpisah dari bahaja bumi hangus.

Kesan kita pertama dalam mengunjungi daerah ini ialah: rak jat kini sedang berusaha mengi si kedaulatan jang bakal diterima RIS, dan usaha mereka ini ialah mengenai pendidikan, pertanian, disamping pembangunan diatas puing runtuhan akibat aksi militer jang telah dua kali.

Kesan lainnja, ialah bagaimanapun sekkal pergolakan sekkarangi di KMB, namun penduduk tetap pertjaja bahwa pemuka2 mereka jang kini sedang berunding di Den Haag akan tetap membawa rakjat Indonesia kemua ra jang ditujuj, jaitu Indonesia merdeka dan berdaulat se...

Tidak suka Sibajak kembali.

Djuga telah kita tanjakan bagaimanakah pendapat umumnja daerah tanah tinggi Karo ini tentang kedudukan Sibajak2 atau radja2 urung. Dikatakan bahwa umumnja rakjat tidak suka mereka itu kembali memegang pemerintahan sebagai dahulu dan lebih menjukai keadaan jang sekkarang terdapat diteruskan.

(landjutan ke halaman 3)

Demikian pula kalau hingga kini masih belum terjapai persetujuan seluruhnja tentang soal mi...

Segep faktor2 baik internasional maupun di Nederland sendiri waktu ini memperkuat keharusan diakhirinja KMB pada permulaan Nopember jang akan datang...

Rakjat Belanda waktu ini umunnja mulai menginjaji satu2nja djalan jang dapat mereka tempuh untuk kepentingan mereka sendiri ialah penjerahan kedaulatan dengan seleks2nja. Dalam pada itu pihak kita sendiri harus sungguh2 bersifat waspada, supaya sebelum tanggal 31 Desember penjerahan sudah dilaksanak.

A. Kosasih koerier Republik jang terachir. Bersama Mr. Samsuddin telah ti ba djuga Achmad Kosasih, koerier diplomatik Republik jang terachir.





